



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>79 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VA1880CR</b>
Prix	<b>580 000 €</b>

Antibes

Appartement à vendre (06600)

L'agence capitole antibes vous propose :superbe vue mer depuis cet appartement duplex climatisé en dernier étage, face au port de golfe juan. Dans une résidence gardienné avec piscine, sa situation vous permettra d'accéder aux plages et au centre-ville à pied. l'appartement est composé d'une entré avec placards d'accueil, séjour avec cuisine ouverte équipé, une profonde terrasse et un wc, et à l'étage vous trouverez 3 chambres, 1 grande salle d'eau avec wc, 1 dressing. Possibilité double garage en option. Idéal pour une résidence principale ou secondaire. Excellente rentabilité locative. Réf ...

*Superb sea view from this air-conditioned duplex apartment on the top floor, facing the port of Golfe Juan. In a guarded residence with swimming pool, its location will allow you to access the beaches and the city center on foot. The apartment consists of an entrance, living room, open fitted kitchen, a deep terrace and a toilet, and upstairs you will find 3 bedrooms, 1 shower room with toilet and dressing room. Possibility to buy a double garage. Ideal for a primary or secondary residence. Excellent rental profitability. Ref : CR1880VA*

## **CAPITOLE INTERNATIONAL**

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

